

L'ancien PDG d'Odebrecht affirme qu'on l'a obligé à inventer une histoire pour incriminer Lula



Brasilia, 17 juillet (RHC)- Armando Paschoal, ex-PDG de la compagnie brésilienne du bâtiment Odebrecht, a affirmé que les procureurs chargés de l'opération anti-corruption Lava Jato l'ont obligé à inventer une histoire pour incriminer l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva , Lula.

Des médias brésiliens ont signalé que pendant sa déposition dans une autre affaire, Armando Paschoal a reconnu qu'on l'a contraint à construire une histoire et à dire ce que les procureurs voulaient pour condamner le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil.

Prenant en considération la délation faite par Paschoal et d'autres accusations injustes, la justice brésilienne a condamné à 13 ans de prison Lula qui, aux côtés de ses avocats, plaide son innocence et qui dénonce la partialité évidente des procureurs dans son affaire afin d'empêcher sa participation aux élections présidentielles.

Après avoir appris la nouvelle, l'avocat de Lula, Cristiano Zanin, a réaffirmé que les aveux de Armando Paschoal, confirment qu'il existe une stratégie politique et judiciaire pour emprisonner l'ex-président brésilien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196403-lancien-pdg-dodebrecht-affirme-quon-la-oblige-a-inventer-une-histoire-pour-incriminer-lula>



Radio Habana Cuba